



学校便り

<http://www.katsushika-sh.metro.tokyo.jp>



やり遂げる力

校長 村山 大介

保護者の皆さまにおかれましては日頃より本校の教育活動に御理解、御協力をいただきありがとうございます。新年度がスタートし、2か月余りが経過しようとしております。5月に入り、求職登録、全校地域清掃、部活動の本格的なスタート、生徒総会、スポーツフェスティバルなどの学校行事を経る中で、生徒一人一人がたくましく取り組む姿を見て、これまでの学習の積み重ねの成果を感じます。特にスポーツフェスティバルなどの行事では、生徒が主体的に行事に取り組み、様々な体験によって「やり遂げる力」を育むことができます。「やり遂げる力」は卒業後、仕事や社会生活を送るために必要な力です。本校では教科指導だけでなく、学校生活や行事をとおして、卒業後の自立と社会参加するための力を身に付けられるよう教職員が一丸となって指導に取り組みます。

初夏を感じさせる季節となりました。新型コロナウイルス感染症対策で学校生活においてもマスクの着用をお願いしてきましたが、マスク着用による熱中症を防止する点から、屋外の授業などでは状況に応じてマスクを外すなどの対応をします。また、室内においても換気を十分に行い、人との距離が十分に確保できる場合は定期的にマスクを外すなどの対応をします。今後も引き続き、「新型コロナウイルス感染症対策と学校運営に関するガイドライン(都立学校)～学校の「新しい日常」の定着に向けて～」に基づき教育活動を進めることで、安全・安心な学校生活を提供できるよう努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。



学校便りは音声でも確認できます。



学校便りは配布時期と学校サイト掲載日がずれる場合があります。

全校地域清掃を行いました

生活指導部主任 竹花 知将

学校では、5月11日(水)に全校地域清掃を実施いたしました。ここ2年間は新型コロナウイルスの影響により、校外での清掃活動は自粛してまいりました。今回も1年生と2年生、3年生のAB類型は校内清掃、2年生、3年生のC類型は学校近隣の地域清掃と規模を縮小しての実施いたしました。校外清掃では、普段利用している通学路を中心に、生徒一人一人が担当している箇所で責任をもって清掃していました。校内清掃では、正面玄関や階段清掃など共用箇所の清掃に懸命に取り組む様子が見られました。活動終了後はかなりの量のゴミが集まり、生徒の達成感につなげることができました。今後とも、本校の教育について御理解、御協力をお願い申し上げます。梅雨を迎えじめじめと気持ちの晴れぬ日々が続きますが、体調管理には十分気を付けていただきたいと思います。

